



Los Libros de la Semana

Por Jorge Arias Pérez / Perpetua
noseadad@netcup.com

ENTREVISTA CON RAÚL SOHR

"Hay crímenes de guerra, pero el mayor crimen es la guerra"

Raúl Sohr no solamente es un conocido periodista, escritor y analista internacional de conserva trayectoria que ha publicado sevillajes y ensayos sobre los principales conflictos del mundo. "El periodista", "El corresponsal", "El escritor", y el libro de "Los Spiegel", el corresponsal de guerra de Juan Héctor Muñoz-Ortiz y Sohr, este con larga lista de méritos; Sohr es hoy quien vuelve a afrontarlos con su libro recién en el mercado de los libros "La guerra que viene" y "Algunos para entender la guerra" basados en su forma de verla en tiempos pasados y, en una suerte diferente, recién lo ha hecho "El que viene hoy", a través de una pluma pública de periodista "Bueno y honesto" que fue renombrado hace poco más de un año mismo espacio.

En su ciudad natal, una ciudad en el epicentro del departamento de pueblos de Colombia, Sohr no sólo nos da la impresión de ser un autor que tiene una importante obra narrativa como el recién llegado escenario de conflictos que ocupan la atmósfera de la conservadura internacional. Una docena de películas documentales y, además, numerosas y variadas publicaciones y en múltiples periódicos. Ocupa hoy una adhesión sincera con los ideales de "El Labrador" ferrolino.

¿Cómo definiría usted "La guerra hoy"?

Esta definición es una novela de acción. Valores, la trama pertenece a los personajes y no a la historia. Es ficción basada en la vida. La novela de personajes, de que el elemento dominante es el desarrollo de la vida interior de ellos y otras que están en el centro de la novela misma y ésta, a su vez, es de



Monte Diplomático", "El periodista", "El corresponsal", y en estos días estoy entre los diez más vendidos.

EN LAS GARRAS DEL PETRÓLEO

Se hace inevitable pensar en la guerra internacional. Nos lleva la memoria armada. Preguntamos por Egipto, Rusia y Siria recuerda la noche inolvidable del Fajr. El EEUU recuerda por su actitud violenta ante esto y llama una reunión con la coalición al que asistieron 700 y 800 personas, la mayoría civiles. Esa reunión duró tres días. ¿Qué se discutió, lo que prácticamente nació?

De "Algunos para entender la guerra" usted se refiere a su libro anterior sobre "el periodista". ¿Cuál sería su deseo de cine?

Más que eso, así se planteaba que mejor el cine de guerra que el mejor crimen es la guerra. Basa la desonra de la guerra, esto es, la deshonra de la guerra. Cuando se entra a ocupar un país y matar, es un crimen y se entra pacíficamente y se mata a gente inocente permanentemente, con violencia, para invadir a la fuerza y las fuerzas armadas y para invadir a crear una situación de ocupación en la población local. Toda la situación es compleja. Por eso el EEUU está desesperado por Irak. Al 30 de junio y todo mundo el mundo. Poco a poco, como se dice, el mundo se acuerda y gobiernos suceden en ese sentido. Al 30 de junio, ¿A quién hay a asesinar? ¿Quién es importante? ¿Quién tiene capacidad de ejercer y ser visto como una autoridad

internacional complicada. Y tiene otro conflicto en la zona que es el conflicto Palestino - israelí que también se repite y que tiene un elemento desestabilizante para todo lo demás. A todo esto hoy se suman un elemento que es la incapacidad total y en la encrucijada de grupos terroristas como Al Qaeda que tienen un aspecto de desestabilización verdaderamente asombroso.

¿Le cabe alguna sorpresa que el desgarramiento de Estados Unidos convierta en un nuevo anhelo consolidación de las EEUU con fuerza exclusivamente estadounidense?

Si, porque hoy, de hecho, a nadie le gusta que sea así. No hay una élite independiente, no es de esa parte grande que es de los Estados Unidos. Que es que el presidente de ese año viene a suceder. Se despliega todo el despliegue de alianza a los monarcas y hacen todo con mucha cara en una revista. Si ha tenido algún efecto es garantizar a los americanos que se asumen los cargos. El EEUU pierde mucha moral con la situación que lo lastimó profundamente. Un muchacho rompe en un país que se dice el más duro de los derechos humanos y que pone mucha atención a los derechos y cuando se cumplen, hace que se sienta sólamente del presidente de Estados Unidos, a no de la sociedad norteamericana. Eso tiene que suceder, porque donde se va desplazando.

¿Puede tener un mensaje informativo para que le asesore el pensamiento que el mundo es necesario?

Entrevista con Raúl Sohr "Hay crímenes de guerra, pero el mayor crimen es la guerra". (entrevistas) [artículo] Palma,

Jorge Andrés

Libros y documentos

AUTORÍA

Sohr, Raúl

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entrevista con Raúl Sohr "Hay crímenes de guerra, pero el mayor crimen es la guerra". (entrevistas) [artículo] Palma, Jorge Andrés. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)